



1 - Scientifique de l'INRA qui met son savoir, son expérience et sa passion au service de sa ville, Jean-Claude Autran (AU CENTRE) a reçu la Médaille d'honneur de la Ville des mains du maire, Marc Vuillemot.

illustration du travail sur le développement durable en lien avec les centres de loisirs et les associations seynois.

2 - Impasse Verlaque, dite "rue du Graff", a vu s'exprimer les meilleurs graffeurs de la région sur fond de sessions DJ organisées par Nonem Organisation et le café-concert l'Impasse.

4 - Du fort Caire au Fort Napoléon, découverte de l'histoire du site.

5 - Le trio gospel Food for soul a célébré les cent ans du Pont-Levant. Une exposition bilingue français-anglais occupe "le bocal", au 1^{er} étage.

3 - Plantation à l'Ecole de Plein air, d'un caroubier. Une

6 - Visite guidée de Freddy Guglielmi sur l'histoire de La Dominante.

